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CRONACA

Spaccio, altri due
arresti a Marsala

Ancora arresti sul fronte
dello spaccio di stupefa-
centi. Durante i controlli

sul territorio effettuati dai carabi-
nieri insieme allo Squadrone Eli-
portato dei Cacciatori di Calabria,
l’Aliquota della Compagnia di
Marsala ha rinvenuto in via
Mario Gandolfo, una piantagione
di cannabis del tipo “afghana”
nascosta all’interno di un magaz-
zino. Dagli accertamenti effet-
tuati si è risalito al proprietario e
reale utilizzatore dello stabile, ov-
vero Roberto Albetro, 56enne
bolognese trasferitosi da molti
anni a Marsala. Tutte le piante
erano sistemate in vasi e disposte
su file, corredate da un accurato
sistema di irrigazione automa-
tico. Delle influorescenze rinve-
nute su ogni pianta, si è potuto
stimare un peso complessivo di
oltre 120 kg di marijuana, che in
breve tempo sarebbe stata pronta
per essere immessa in commer-
cio in tutta la Provincia. [ ... ]

...continua in seconda

Continua l’attività dei Carabinieri

e dei Cacciatori di Calabria

POLITICA

Seduta solo in parte operativa quella del Consiglio comunale
di lunedì sera. Chi si aspettava una serie di interventi sul tema
del giorno “Estate Marsalese” è rimasto deluso. La questione

è rimasta fuori dal dibattito politico o quanto meno è stata relegata
ai margini. La seduta si è aperta con un intervento molto polemico
per la verità, del presidente Enzo Sturiano che ha attaccato la capo-
gruppo di Cambiamo Marsala, Linda Licari (ieri assente per motivi
di salute). “E' strano che la collega chieda solo ora una verifica po-
litica e lo fa con un documento pubblico – ha detto il presidente del
Consiglio -. Altri gruppi compreso il mio, lo chiede da mesi. Se
Linda Licari ha accuse da fare le faccia dicendo i nomi di chi “rema
contro”. Capisco l'opposizione che fa il suo mestiere, ma non com-
prendo l'atteggiamento della collega della maggioranza. Visto le
difficoltà ad avere un chiarimento politico, l'Aula diventa il posto
più naturale dove esercitare il diritto di critica”. La seduta è poi pro-
seguita stancamente con l'approvazione di 8 debiti fuori bilancio.
L'amministrazione era rappresentata dagli assessori Salvatore Ac-
cardi e Rino Passalacqua. La loro presenza non è stata ritenuta “suf-
ficiente”  per iniziare una discussione con interrogazioni e
comunicati. Subito dopo si è appreso che il sindaco Alberto Di Gi-
rolamo e il suo vice, Agostino Licari, non sarebbero potuti interve-
nire. Poi, un po' a sorpresa, marcia indietro e inizio della discussione

con le comunicazioni. Tra gli intervenuti Rosanna Genna che ha
chiesto le dimissioni del vice sindaco “per il suo atteggiamento”.
Pino Milazzo ha espresso forti critiche sull'amministrazione che ha
definito “disastrosa”. Di strade sconnesse e di buche sulla via Sa-
lemi ha parlato l'esponente del Movimento 5 Stelle Aldo Rodriquez.
Luana Alagna ha ribadito l’importanza dell’iniziativa denominata
Summer School, per la quale la Consigliera ha affermato che il co-
mune spenderà soltanto 1000 euro a fronte di una manifestazione
di grosso rilievo. [ ... ]

...continua in seconda

ANTONINO GIUSEPPE ANGILERI

PALAZZO VII APRILE

ROBERTO ALBETRO

Consiglio comunale. Sturiano bacchetta
la consigliera Licari (che però era assente)

Dopo la bocciatura e la nuova sentenza del Tar, l'Aula dovrà tornare ad occuparsi della Sarco
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RICONOSCIMENTI

Silvio Mirarchi: un
premio alla memoria

Ampi consensi ha riscosso la
seconda edizione del “Premio
91025”. Numerosi i ricono-
scimenti consegnati dome-
nica sera a tutte le eccellenze
del territorio marsalese, nei
locali del ristorante “Zattar”
al Casale Domè di Marsala
Momento clou della serata la
consegna del riconoscimento
ai familiari del maresciallo
Silvio Mirarchi. Alla pre-
senza del colonnello del co-
mando provinciale di Trapani
Stefano Russo, del capitano
Carmine Gebiola, del tenente
Minicucci e del maresciallo
Perrone, è stato conferito il
“Premio 91025” alla moglie
del maresciallo Mirarchi, An-
tonella Pizzo, accompagnata
sul palco dai due figli. Da se-
gnalare anche la performance
dell’artista lilybetano Fabio
Ingrassia che ha dipinto sot-
tosopra il ritratto del mare-
sciallo Mirarchi; il silenzio di
ordinanza, invece, è stato in-
tonato dal trombettista Aldo
Bertolino.

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Spaccio, altri due arresti a

Marsala ] - Dopo gli accerta-
menti svolti, su disposizione
della Procura della Repub-
blica di Marsala, Albetro è
stato condotto presso la Casa
Circondariale di Trapani in
attesa della convalida da
svolgersi dinanzi il Giudice
per le Indagini Preliminari.
Analizzati gli elementi rac-
colti ed in considerazione
della gravità del reato, il Gip
ha ritenuto valide le motiva-
zioni addotte dai Carabinieri
a supporto dell’arresto, con-
validando l’atto e disponendo
per il soggetto la misura cau-
telare degli arresti domiciliari
presso il suo domicilio mar-
salese. Sempre i militari, di
concerto con il personale del
Nucleo Investigativo di Tra-
pani e dei Cacciatori di Cala-
bria, ha rinvenuto 15 grammi
di cocaina e strumenti per la
pesatura ed il confeziona-
mento nel corso di una per-
quisizione svolta presso
l’abitazione di Antonino Giu-
seppe Angileri, 42enne mar-
salese. Rinvenuti anche oltre
1700 euro in banconote di
piccolo taglio, ritenuti dai Ca-
rabinieri provento dell’atti-
vità di spaccio. Per questi
motivi Angileri è stato con-
dotto presso la Caserma dove
al termine degli accertamenti
è stato dichiarato in stato di
arresto per il reato di deten-
zione ai fini di spaccio di so-
stanza stupefacente. Su
disposizione della Procura di
Marsala, Angileri è stato tra-
dotto presso la Casa Circon-
dariale di Trapani in attesa
della convalida da celebrarsi
dinanzi al Gip.

GIUDIZIARIA L'avvocato marsalese è accusato di avere aggredito il collega nel settembre del 2014

Processo Lentini: si attende un perito del tribunale

Era attesa per ieri la sentenza del processo che vede imputato
l'avvocato marsalese Andrea Lentini. I fatti contestati al le-
gale marsalese risalgono al 25 settembre del 2014 quando,

dopo una alterco con il collega Giuseppe Culicchia che secondo
l'accusa sarebbe stato fermato dal collega nella via Mario Nuccio e
aggredito con violenza per una questione di una parcella che l'ag-
gredito avrebbe avuto pagato, a sua insaputa dal suocero. Culicchia
infatti difendeva il Lentini in una processo in cui quest'ultimo era
accusato di violenza sessuale ai danni di una minorenne. Culicchia
in seguito all'episodio, ha riportato gravi fratture al volto con un
serio interessamento all'occhio destro. Il processo a carico del Len-

tini era stato unificato con un altro procedimento a suo carico nel
quale è accusato di avere aggredito un anziano vicino di casa. Si
sono susseguite, davanti al giudice Marcello Saladino, diverse
udienze nelle quali sono stati ascoltati diversi testimoni oltre che
due periti di parte. Proprio la differenza di valutazioni a cui sono
giunti i medici di parte, ha fatto prendere ieri la decisione al giudice
Saladino. Quest'ultimo ha infatti rinviato la seduta a martedì 26, nel
corso della quale procederà a nominare un perito del Tribunale. Il
Culicchia è difeso dall'avvocato Francesca Lombardo, mentre Len-
tini è assistito da Bartolomeo Parrino, il quale si è dichiarato sod-
disfatto della decisione del giudice di nominare un perito “terzo”.

POLITICA Il consigliere del M5S chiede al sindaco Di Girolamo di intercedere presso il governo Crocetta

Passaggi a livello: interviene Aldo Rodriquez
Più volte in queste settimane la nostra

testata ha denunciato il pericolo per
l’incolumità pubblica derivante dalle

barre dei passaggi a livello che in alcuni
casi sono rimaste aperte durante il transito
dei treni. Sull’argomento è adesso interve-
nuto anche il portavoce in Consiglio comu-
nale del M5S Aldo Rodriquez. “Il cattivo
funzionamento del passaggio a livello, ul-
timamente si sta verificando con una certa

frequenza e i cittadini iniziano ad essere
preoccuparti  per il pericolo  che potrebbe
rappresentare”, sottolinea il portavoce pen-
tastellato, che definisce questo fenomeno
“inammissibile, gravissimo e vergognoso”,
oltre che “un altro indicatore di come il Sud
è sempre più abbandonato a se stesso senza
che nessuno tenti di invertire questa ten-
denza”. “La Regione Sicilia, e non più lo
Stato, gestisce i rapporti con le Ferrovie

dello Stato, e la cosa più scandalosa è che
il suo Presidente e la sua giunta non hanno
fatto e continuano a non fare nulla per mi-
gliorare le linee ferroviarie”, afferma an-
cora Rodriquez, che infine sollecita il
sindaco Di Girolamo e la giunta “a pren-
dere seri e reali provvedimenti, richia-
mando il governatore Crocetta ad
assumersi ogni responsabilità, affinchè tali
episodi non avvengano più”.

CONTINUA DALA PRIMA

“Ringrazio il sindaco per avere sposato l'iniziativa – ha detto”.
Mario Rodriquez del Pd ha chiesto la rimozione dei pannelli
turistici che propagandano una iniziativa in tema di trasporti,
che non è più attiva. Ginetta Ingrassia ha chiesto di rimodulare
gli orari della pulitura delle strade. L'unico intervento articolato
sull'estate marsalese è stato quello dell'esponente dell'Udc, Gio-
vanni Sinacori. “E' sbagliato affermare che non ci sono fondi
per le manifestazioni perché il Consiglio comunale non li ha
messi in Bilancio – ha detto -. L'amministrazione guidata da
Alberto Di Girolamo è ormai giunta al capolinea”. Del Giar-
dino d'Infanzia ha parlato Giusi Piccione. “Il giardino viene pu-
lito soltanto adesso perché ci sono spettacoli al suo interno che

servono al sindaco per fare passerella. D'inverno – ha detto
l'esponente di minoranza – quando viene frequentato dai bam-
bini, il giardino viene abbandonato”. Alla fine Sturiano ha co-
municato che la ditta Sarco che si occupa di rifiuti differenziati
ha vinto il ricorso al Tar per cui il Consiglio comunale dovrà
esprimere un nuovo parere. Come si ricorderà nei mesi scorsi
il Massimo Consesso Civico aveva bocciato la richiesta della
Sarco di ampliare la propria attività estendendola ai terreni vi-
cini. Il Tar ha bocciato la delibera in quanto il Consiglio non
aveva motivato la sua decisione. Ora l'Aula dovrà esprimere
un parere entro il prossimo 7 agosto. Intanto i lavori sono stati
aggiornati al prossimo 25 luglio alle ore 10.

CRONACA E’ la terza volta in una settimana. Il vice sindaco Licari: “Abbiamo denunciato i fatti”

Brucia ancora l’isola ecologica di Amabilina
Esiamo a tre: è stata bruciata di nuovo l’isola ecolo-

gica di Amabilina. I vigili del fuoco sono stati im-
pegnati cinque ore sul posto per spegnere il rogo

divampato la notte scorsa. Era già successo lo scorso ve-
nerdì e nel fine settimana era stata bruciata anche l’isola
ecologica di via Regione siciliana (zona via Istria). Ormai
è chiaro che non si può trattare di una coincidenza, né di
“autocombustione”. Evidentemente ci sono dei maleducati
– volendo usare un eufemismo – che decidono di ovviare
alla paralisi che investe le discariche siciliane, usando il
fuoco. A farne le spese sono i residenti che, di volta in
volta si trovano a dover combattere con l’aria irrespira-
bile. La scorsa notte ad Amabilina è intervenuto il vice-
sindaco Agostino Licari: “Abbiamo sporto denuncia
presso i carabinieri – ha detto –. La situazione ormai è in-
tollerabile. La priorità è cercare di evitare che quanto ac-
caduto in contrada Amabilina e in via Regione siciliana

non si ripeta anche nelle altre isole ecologiche del Signo-
rino e del Salato. Ci saranno ulteriori turni di guardiania
e videosorveglianza. Ma l’unica soluzione è una migliore
differenziazione dei rifiuti. Marsala piange le conseguenze
delle cattive abitudini di altri Comuni. Ma dobbiamo
anche noi migliorare”.  [ c. p. ]

L’ex ministro De Mauro
in visita al Comune

L'ex Ministro della
Pubblica istruzione
Tullio De Mauro in vi-

sita, ieri mattina, a Palazzo
Municipale. Accompagnato
dalla moglie, ha incontrato il
sindaco Alberto Di Girolamo
e gli assessori Agostino Li-
cari, Clara Ruggieri e Lucia
Cerniglia, nonchè il Consi-
gliere comunale Daniele
Nuccio. “Ho comprato casa a
Marsala circa dieci anni fa e
qui trascorro vacanze rilas-
santi in un ambiente sano e a
contatto con la natura”, ha af-
fermato De Mauro. Al lingui-
sta – ma anche docente
universitario e componente
del Governo Amato tra il

2000 ed il 2001 – autore di
numerose pubblicazioni e con
una carriera accademica
colma di riconoscimenti, il
sindaco Alberto Di Girolamo
ha proposto un progetto cul-
turale che coinvolga la citta-
dinanza e il mondo della
scuola. Sul punto, sollecitato
ad esprimere un suo giudizio
sul sistema scolastico ita-
liano, De Mauro ha promosso
a pieni voti l'organizzazione
delle elementari, rimandando
i due livelli di istruzione su-
periori, anche se si dice “fidu-
cioso”. Dopo l'omaggio di
una bottiglia di vino Marsala,
la foto istituzionale.  

MARSALA Si è parlato di iniziative culturali curate dal linguista

L’ISOLA ECOLOGICA DI AMABILINA

UN MOMENTO DELL’INCONTRO
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Oggi dalle ore 18.30, gli
istruttori dell'Associazione
“Corpo e Psyche” daranno
una dimostrazione di Yoga
e rilassamento alla Terrazza
San Francesco, nel verde
della Villa Cavallotti di
Marsala. Il primo appunta-
mento con lo Yoga in Ter-
razza sarà con una lezione
gratuita e a seguire aperi-
tivo al tavolo libero (con
costo su consumazione).
L'evento è aperto a tutti, ai
principianti e a chi ha già
esperienza.

INIZIATIVE /1

A S. Francesco
“Corpo e Psyche”

CULTURA Dopo le polemiche a seguito delle dichiarazioni del sindaco, parla l’attore marsalese

Fabrizio Lombardo: “Lo sponsor è un lavoro
per gli amministratori, non per gli artisti”
L’arte, la cultura e lo spettacolo

dal vivo sono temi che tengono
banco in questi giorni nella no-

stra città. Parliamone con Fabrizio Lom-
bardo, attore diplomato alla “Scuola
D’arte Drammatica Paolo Gassi” di Mi-
lano e l’École des Maître”, che da dieci
anni lavora in campo teatrale e audiovi-
sivo collaborando con registi del calibro
di Giorgio Barberio Crosetti, Rafael Spre-
gelburd ed Emma Dante. Il sindaco di

Marsala ha detto che gli artisti si de-

vono abituare a lavorare gratis. Poi ha

rettificato. “Non entro nel merito della
questione: voglio sperare che non l’abbia
detto e immagino, data la reputazione di
“persona per bene” del sindaco, che non
l’abbia detto. Comunque, il nostro sindaco
non spicca per proprietà di linguaggio e
quindi bisogna concedergli il beneficio del
dubbio. Però, questa frase ha sollevato una
problematica molto attuale, che in questi
mesi riempie le pagine culturali dei gior-
nali nazionali. Il problema di come il pub-
blico, le istituzioni, possano aiutare l’arte,
gli artisti”. Come secondo te? “Si parla
spesso di artisti a Marsala, ma lo si fa
senza una giusta distinzione tra amatori e
artisti professionisti. Questo fa in modo
che la questione “artisti marsalesi” venga
trattata in modo provinciale: nel momento
in cui si mettono nello stesso calderone di
artisti di professione e le persone che
fanno un lavoro d’ufficio e la sera si riu-
niscono per provare delle cover per esi-

birsi nei pub marsalesi, è chiaro che si
perde il centro del vero problema. Non si
possono mettere sullo stesso piano questi
amatori e, per esempio, i Marta sui tubi.
E’ proprio questo modo di pensare che fa
in modo che l’investimento nella cultura
sia a pioggia, invece di essere mirato. Spe-
cie in questo momento di bilanci comunali
in rosso le amministrazioni devono fare
delle scelte e mi sembra normale che deb-
bano scegliere di appoggiare, finanziare,
tutelare i professionisti”. Quindi si do-

vrebbe puntare sui professionisti? “Si.
Marsala ha la fortuna di avere un gruppo
di teatranti che lavorano a livello nazio-
nale ed internazionale. Mi chiedo: perché
non investire su di loro? Ecco cosa si deve
fare: finire di pensare che i soldi spesi in
attività culturali siano un costo e pensarli
come un investimento. Al contrario di
quello che si dice, l’arte, il teatro creano
economia: un indotto di lavoro per strut-
ture recettive, ristoratori, operatori della
comunicazione, maestranze teatrali”. Il

sindaco ha detto che bisogna cambiare

mentalità, che gli artisti devono cercarsi

gli sponsor. “Quello è il lavoro dell’orga-
nizzatore, non dell’artista.  Questo è sin-
tomo di un vecchio modo di pensare che
vede i soldi spesi per la cultura come soldi
buttati, una tassa da pagare per la buona
immagine di un comune. Quando si parla
di soldi dati alla cultura e agli eventi cul-
turali: come se gli artisti nel momento in
cui percepiscono una sovvenzione dallo

stato, dal comune, stessero un po’ ru-
bando. In tutto il mondo funziona al con-
trario. Nel momento in cui un artista viene
pagato per la sua arte, questa sua arte
viene riconosciuta e la comunità che sov-
venziona riconosce che sono i soldi me-
glio spesi dalle istituzioni. Si parla di
sponsorizzazioni, di reperire fondi: questo
è lavoro delle amministrazioni, non è la-
voro degli artisti. Non è l’artista che deve
intercettare i fondi per fare arte. Ci sono
degli uffici che intercettano dei fondi e
non deve farlo l’artista. E questo va avanti
da 15, 20 anni”. Come risolvere questa

situazione? “Ci vuole un progetto a lungo
termine. C’è bisogno di un dialogo serio,
di investire sulla formazione per avvici-
nare la popolazione con corsi di teatro,
musica, pittura, fotografia, danza, ecc. Bi-
sogna portare la gente a teatro a condi-
zione di essere in grado di offrire qualcosa
per cui uscire di casa abbia un senso”.

EVENTI /1 Si è svolto lunedì l’evento di musica e legalità. E’ stato ricordato anche Paolo Borsellino

Musicr@zia, vince il festival il rapper Giuseppe Titone

Si è svolta lunedì a Marsala la prima edizione di “Mu-
sicr@zia”, il Festival di Musica e Legalità, organiz-
zato nell'ambito del progetto di partecipazione attiva

dei giovani nel territorio "Giovanicr@zia", promosso dal
Dipartimento della Gioventù e del Servizio civile nazionale
della Presidenza del Consiglio dei Ministri e realizzato da
un ATS composta dal Consorzio Solidalia (ente capofila),
le associazioni Amunì e MediAzione, l'Agenzia Commu-
nico, i Comuni di Marsala e Petrosino, l'Unione dei Comuni
Elimo-Ericini e l'ASP. La serata si è aperta con un omaggio
dell'Amministrazione comunale e della sezione locale di
ANM a Paolo Borsellino e agli uomini della sua scorta, uc-
cisi dalla mafia 24 anni fa. A parlare di impegno e legalità
e a ricordare il magistrato ucciso anche Alessandra Ca-
massa, presidente del Tribunale di Marsala e Vincenzo Pan-
taleo, Procuratore Capo della Repubblica. Presente anche
il Presidente del Consiglio comunale, Enzo Sturiano. Cin-
que sono stati gli inediti in gara. Una giuria composta dal
magistrato Annalisa Amato, Tonino Passalacqua di Libera,
dai musicisti Giuseppe Ingrassia, Gregorio Caimi e Gino
De Vita e dalla giornalista Patrizia Paganelli ha decretato

il vincitore: il rapper Giuseppe Titone con il brano “Sogni
e promesse”. Ad esibirsi anche i ragazzi dell'Accademy of
Music di Marsala con alcune cover e inediti. Durante la se-
rata si è tenuta inoltre la premiazione del VII Memorial
“Vittime della Strage di via D’Amelio”, il triangolare for-
mato dalle squadre delle forze dell'ordine, dai magistrati,
dai ragazzi dell'area penale dal Faro, dallo Sprar, dai ra-
gazzi dei quartieri di Amabilina e Sappusi. Durante la pre-
miazione la squadra vincitrice ha consegnato al giudice
Alessandra Camassa una targa ricordo da apporre in tribu-
nale.

EVENTI /2 Nel corso dell’iniziativa la Fiera dell’Artigianato 

Al Centro Aias di Marsala
cerimonia con i Bersaglieri

Una serata speciale si terrà sabato 23 luglio a partire dalle
19.30 al CSR-AIAS “Kikki Lo Trovato” di Marsala, in
contrada San Silvestro, 452/A. “Di fonderci insieme già

l'ora suonò” è infatti il titolo della manifestazione e del progetto
realizzato dal Consorzio Siciliano di Riabilitazione in collabora-
zione con il 6° Reggimento Bersaglieri di Trapani e con il patrocinio
del Comune. Il programma prevede: la cerimonia dell’Alzabandiera
e il concerto della Fanfara del 6° Reggimento Bersaglieri; a seguire
la Fiera dell'artigianato con i manufatti realizzati dagli ospiti del
Centro di Riabilitazione. Si tratta di “bomboniere solidali”, oggetti
che gli assistiti realizzano anche su commissione. Alla manifesta-
zione, aperta a tutta la cittadinanza e condotta dalla giornalista An-
tonella Lusseri, parteciperanno tra gli altri il direttore generale del
Consorzio Siciliano di Riabilitazione, Francesco Lo Trovato, il sin-
daco di Marsala, Alberto Di Girolamo, il Comandante del 6° Reg-
gimento Bersaglieri, colonnello Agostino Piccirillo, il Vescovo della
Diocesi di Mazara del Vallo, Monsignor Domenico Mogavero.

Questi alcuni appuntamenti
oggi a Marsala: “Laguna
dei Fenici” in contrada
Birgi Vecchi, ore 18, un in-
contro politico-sociale e
musiche al tramonto; l’as-
sociazione Otium in via XI
Maggio, 43, l’evento "Cul-
turale Sharing", il vitigno
grillo racconta Marsala; in
Piazza della Repubblica
alle ore 21, "Danza contem-
poranea" a cura del gruppo
polacco Eferte.

INIZIATIVE /2

Gli eventi estivi 
di oggi a Marsala

FABRIZIO LOMBARDO

NECROLOGIO

Francesco
Pipitone

Nel 50° della morte di

I nipoti, nel ricordo
mai sopito, faranno
celebrare una messa
a suffragio presso
la Chiesa di Maria
S.S. Ausiliatrice

(Salesiani)
oggi 20 luglio alle

ore 19,00

La rassegna “Cinema sotto le
stelle”, proietterà questa sera
al Complesso Monumentale
San Pietro, alle ore 21.30, il
film “Revenant – Redivivo” di
di Alejandro González Iñárritu
con il Premio Oscar Leonardo
Di Caprio, Tom Hardy, Dom-
hnall Gleeson, Will Poulter,
Forrest Goodluck. Sono gli
anni '20 del diciannovesimo
secolo. Soldati, esploratori,
cacciatori di pelli, mercenari
solcano i territori ancora sco-
nosciuti d'America per trarne
profitto. Glass è l'uomo che
meglio di tutti i suoi compagni
di spedizione conosce la terra
impervia in cui si sono inol-
trati. Il suo compito è riportare
la compagnia al forte e tutto
ciò che lo preoccupa è proteg-
gere suo figlio, un ragazzo in-
diano. Lo scontro con un
grizzly lo lascia in condizioni
prossime alla fine. Il più arro-
gante della compagnia, Fitz-
gerald, si offre di restare per
dargli sepoltura, ma lo tradisce
orribilmente. La volontà di
vendicarsi rimetterà in piedi
Glass e darà inizio ad un'odis-
sea leggendaria. Il costo del
biglietto è di 3,50; ridotto di
2,50.

CINEMA SOTTO LE STELLE

Arriva Di Caprio
con “Revenant”

UN MOMENTO DELLA PREMIAZIONE
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ATLETICA Per la Polisportiva Marsala Doc ottima prestazione anche per Pietro Paladino alla 100 Km di Asolo

Michele D’Errico campione italiano Iuta Ultramaratona
Strepitosa prestazione di Pietro Paladino alla

“100 km di Asolo”, una delle ultra-maratone
più massacranti del panorama italiano. Basti

vedere l’altimetria del percorso per comprendere le
difficoltà che gli atleti sono chiamati a superare. E
cioè lunghissime e dure salite, fino al Monte Grappa
(luogo simbolo della prima guerra mondiale), che le
discese possono compensare solo in minima parte.
Ciò nonostante, Pietro Paladino, senz’altro l’atleta di
punta della Polisportiva Marsala Doc, è stato ottavo
assoluto con il tempo di 9 ore, 48 minuti e 7 secondi.
Un grande risultato - ottenuto, per altro, alla prima
esperienza sulla distanza dei 100 chilometri - che
pone il 45enne atleta marsalese tra i migliori specia-
listi italiani delle ultra-maratone. Con grandi rim-
pianti per quelli che potevano essere i risultati negli
anni più verdi se un problema alla schiena non ne
avesse tarpato le ali per parecchio tempo. Ma Pala-
dino non è stato l’unico della Polisportiva Marsala
Doc a partecipare alla “100 km di Asolo”. In terra
trevigiana, infatti, c’erano anche Antonino Cusu-
mano, Michele D’Errico e Damiano Ardagna. E tutti

hanno tagliato il traguardo (impresa tutt’altro che
semplice) con prestazioni cronometriche molto
buone. Cusumano in 12:15:22, D’Errico e Ardagna
in 12:54:00. E ciò è valso a Michele D’Errico il titolo
di Campione italiano Iuta (la federazione delle ultra-
maratone) nella sua categoria d’età (SM60). Un’altra
grande soddisfazione, dunque, per Michele D’Errico,
ormai già da qualche anno stabilmente ai vertici del
panorama italiano delle ultra nella sua fascia d’età.
Anche per lui, seppur per altre ragioni, vale il di-
scorso di Paladino. Chissà cosa avrebbe potuto fare
in gioventù se si fosse dedicato all’atletica leggera
come sta facendo adesso.  In terra siciliana, invece,
altri quattro tesserati della società biancazzurra
hanno partecipato alla prova del Circuito BioRace-
Uisp “Per le antiche vie di Trappeto”. Una gara ve-
loce di 8 chilometri (6 km per over 60 e donne), con
diversi saliscendi e curve a gomito nel piccolo centro
del Palermitano. A correre, in questo caso, sono stati
Antonio Pizzo, Agostino Impiccichè, Mario Pizzo e
Roberto Pisciotta. Infine, motivo di grande soddisfa-
zione è stato per la dirigenza e i soci-atleti della Po-

lisportiva Marsala Doc il premio “91025” ricevuto
per aver organizzato, con grande partecipazione di
atleti (quasi 900 iscritti), la Maratonina Biotradin-
gCupdello scorso 24 aprile. Una manifestazione
sportiva, quindi, che per la città ha avuto anche una
grande valenza economica, se si considera che nel-
l’occasione alberghi, b&b e ristoranti hanno fatto re-
gistrare il “tutto esaurito”. A ritirare il premio è stato
il presidente Filippo Struppa.

CALCIO Il club lilybetano si avvicina all’Academy del capoluogo piemontese e fa parte del club siciliano di Zambito

I “Picciotti” diventano scuola calcio affiliata al Torino
Con grande orgoglio e soddisfazione

l’amico Giuseppe Anselmi ha ufficializ-
zato l’affiliazione del club siciliano dei

“Picciotti del Toro” all’Academy del Torino.
Come riportato anche sul portale www.toro-
news.net “…è la prima volta in Italia che un’ini-
ziativa del genere arriva da un gruppo di tifosi,
precisamente dai Picciotti del Toro, attivissimo
club siciliano presieduto da Renzo Zambito, che
sarà Presidente anche di questa nuova realtà. La
società sportiva dilettantistica “I Picciotti del

Toro”, che riunisce in concorso l’Anpiemarr
Menfi, l’A.s.d. Sambuca, la Grafato Gattopardo
di Santa Margherita di Belice, e gli stessi Pic-
ciotti, è da oggi affiliata ufficialmente all’Aca-
demy del Torino FC, con la firma avvenuta tra il
presidente Renzo Zambito e il responsabile del
progetto granata, Teodoro Coppola. Un’affilia-
zione fortemente voluta, oltre che dal Presidente,
dal segretario Peppe Anselmi e dai tecnici Pietro
la Rosa, Baldo Clementi e Antonio Todaro, oltre
che dal direttore sportivo Antonio Grafato.Dopo

l’affiliazione al Torino FD, la creazione di una
squadra di calcio composta solo da migranti e la
presentazione, prevista per il prossimo weekend,
della squadra di calcio femminile, la creazione
di una scuola calcio affiliata all’Academy gra-
nata è la vera e propria ciliegina sulla torta per i
“Picciotti”, che prevedono in seguito di inserire
ulteriori scuole calcio dilettantistiche nel pro-
getto. Un esempio che altri club potranno se-
guire? Questo è quello che ci auguriamo”.
[ dario piccolo ]


